

# Super

# 3

令和5年1月11日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 登校指導、2日目

今朝は第三中学校の1年生が、スキー教室に出発していきました。リスルホール前から出発ですので、直前のトイレを毎年三小が貸しています。

長野県の大町市に宿泊するのですが、雪は十分に積もっているそうです。三中の校長先生は、雨にも雪にも『メチャ強い』と評判ですので、そこは安心です。昨年までいた七小の子どもたちにも会うことができました。三小の卒業生は、私が七小出身の子どもと話をしている姿を見て不思議そうにしていました。



きちんと靴をそろえて、さすが中学生。脚下照顧を忘れていません。



池の氷も、全開パリパリ。寒いです。

寒い今朝もPTAの方にご協力を頂いて、新学期の登校指導2日目です。フードをかぶっていたり、ポケットに手を入れていたりする子がいます。周りの音が聞こえにくかったり、転んだ時に手がでなくて、直接顔をぶついたりする危険性があります。帽子や手袋を使いましょう。

明日は北側、リスルホールの向こう側に出かけてみる予定です。





1年生の黄色い帽子とランドセルカバー、4月は、ピカピカとキレイだったのに、このごろはずいぶんとくたびれてきました。もうすぐその役割を終えていきます。だって2年生になりますから。あと少し、交通事故から子どもたちを守ってください。



太陽「さんさんクラブ」、三小だから「三々クラブ」、くれぐれも「さんざんクラブ」ではありません。のみなさんと、下校時の見守りのみなさんです。今年もよろしくお願いいたします。